

## 'La hemos buscado hasta en la morgue', tío de joven desaparecida

Paola Andrea Gómez habría salido de su casa, en Cali, a un centro comercial a verse con su esposo.

Los rumores de que Paola Andrea Gómez, reportada como desaparecida desde el pasado 12 de septiembre en Cali, ya se encontraba en casa, fueron desmentidos por sus familiares, que a cambio hicieron un angustioso llamado por el regreso de la joven.

Su tío Marco Antonio Valdés dijo que es incierta la suerte de la mujer, de 21 años, de quien se perdió el rastro desde el sábado pasado.

"No ha aparecido todavía, la información que se estaba difundiendo por redes sociales no es real. Aquí su madre, su hija de 3 años y su esposo, así como el resto de la familia la sigue esperando. Estamos preocupados porque no hay una sola razón de dónde pueda estar", dijo el familiar.

De acuerdo con sus allegados, Paola Andrea, quien trabaja con su esposo en un local que administran en un centro comercial al oeste de Cali, tenía previsto reunirse con él en el sur de la ciudad y de ahí partir a una finca, donde pasarían el fin de semana.

"Pero no sabemos qué ocurrió después de las 4 de la tarde cuando salió del local. Cuando la mamá llegó encontró las llaves del establecimiento en el apartamento. Eso nos indica que estuvo aquí, después no entendemos qué pasó", dijo Marco Antonio Valdés.

La preocupación por la suerte de Paola Andrea se agudizó hacia las 7 de la noche cuando su esposo 'Andy', quien incursiona en el mundo de la música urbana, llamó a la familia para averiguar por qué no había llegado al punto de encuentro en un centro comercial en el sur de la ciudad tras una presentación. "Además la niña le tenía preparada una sorpresa con bombas de helio y algo muy bonito, la idea era compartir con todos, pero no sabemos nada", dijo el tío de la joven.

Su esposo Andrés Mauricio López señaló que recibió una extraña llamada en la que señalaba que estaba bien. "La llamada fue de un número desconocido, duró 12 segundos aproximadamente y me decía 'Estoy bien, estoy aquí, no me puedo demorar más', de un momento a otro colgó y no sabemos nada más de ella", agregó.

‘La hemos buscado hasta en la morgue’, tío de joven desaparecida

Desde el sábado la familia emprendió una búsqueda sin resultado. “Hemos recorrido hospitales y clínicas, llegamos hasta la morgue, pero por fortuna no hay registro de que haya estado en alguno de estos lugares. Ella está reportada como desaparecida”, insistió su familiar.

A la búsqueda de Paola Andrea se ha sumado el Gaula, que emprendió una investigación por la suerte de la mujer.

“Tenemos mucha preocupación lo que pedimos es que aparezca sana y salva, es una esperanza que se tiene. La niña no hace más que preguntar por la mamá”, concluyó.

La última vez que se supo de la joven, esta vestía una blusa de tiras color crema, un pantalón corto y tenis blancos. Ella reside en el barrio Los Alcázares.

<http://www.eltiempo.com/colombia/cali/desaparecida-en-cali/16373115>